



Morena, PT y PVEM van unidos en Durango

Este 2025 se renovarán los 39 municipios de la entidad; buscan consolidar el segundo piso de la 4T, dicen



Representantes de Morena, PT y PVEM acudieron al Instituto Electoral del Estado de Durango para formalizar la coalición Sigamos Haciendo Historia en la contienda de este año.

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

Morena, PT y PVEM firmaron el convenio de coalición para la elección local en el estado de Durango, donde se renovarán los 39 municipios de la entidad.

Representantes de los tres partidos acudieron al Instituto Electoral del Estado de Durango para formalizar la coalición Sigamos Haciendo Historia.

La secretaria general de Morena, Carolina Rangel, señaló que la consolidación del segundo piso de la Cuarta Transformación empieza con esta elección y recorriendo casa por casa.

“Vamos a defender cada voto de la población de Durango. Todo esto lo vamos a hacer porque Morena, esta gran coalición, representa el movimiento más grande de nuestro país, de América Latina y del mundo”, expresó.

“Con esta antesala de fuerza, de unidad, de probada ca-

CAROLINA RANGEL

Secretaria general de Morena

“Vamos a defender cada voto de la población de Durango. Todo esto lo vamos a hacer porque esta gran coalición representa el movimiento más grande del país”

pacidad de organización, contrario a lo que la oposición moral y políticamente disminuida está, se va consolidando el segundo piso de la Cuarta Transformación”, aseguró.

La secretaria general añadió que “Durango ya le quiere decir basta a la corrupción, ya no a un modelo de gobierno que empobrece a la mayoría y

que queremos que haya un alto al saqueo de las arcas públicas y que pare el abuso hacia las personas trabajadoras”.

La senadora del PT, Geovanna Bañuelos, afirmó que van a sentar las bases para que Durango se sume a los estados gobernados por Morena.

“Vamos a caminar de la mano Morena, Partido Verde Ecologista de México y Partido del Trabajo para que llevemos a los mejores hombres y mujeres a que administren con honestidad los recursos de todos nosotros y demuestren lo que es gobernar desde la visión humanista de nuestro movimiento”, apuntó.

El diputado Gerardo Villarreal aseguró que esta contienda acercará a Durango a la Cuarta Transformación, rumbo a la elección de 2028.

“No tengan duda de que vamos a hacer la coalición que lleve al triunfo a todos los duranguenses”, consideró. ●